

いろどり 彩

第20号 令和3年11月12日(金)

第3学年 学年通信

霜月

文責 竹川由紀子

活動の集大成 今年度最後の激励会、県駅伝大会



11月10日(水)秋晴れの中、グラウンドで駅伝部と科学部の激励会が行われました。感染症対策のため自粛していた学校行事が、少しずつ元の形態に戻りつつあります。前回から激励会は、屋外へ会場を変更して全校が集っての開催ができるようになりました。この激励会を以て、3年生の応援団はその活動を終了します。自分のためでなく、誰かのために時間を使い、行事を盛り上げるため練習に取り組む姿、任された役割を全うする応援団の姿は勇ましく、堂々としたものでした。青空の下で仲間へのエールを力いっぱい届けてくれた応援団から、周りの生徒たちは多くのメッセージを感じとっていたようです。

行事の本来の形を後輩へ引継いでいく意味でも、3年生が果たすべき役割はたくさんあります。今後、それぞれの目標に向かって取り組む3年生の姿が、仲間や後輩たちの指標であり道標となるように、襟を正した生活を心がけてください。



県駅伝大会 ヤマトスポーツパーク陸上競技場 11月11日(木)